

Une chanteuse britannique affirme avoir aperçu le fantôme de Marilyn Monroe



L'artiste britannique Brocard, connue autant pour sa carrière musicale que pour ses activités de chasseuse de fantômes, a récemment traversé l'Atlantique pour mener une enquête singulière à Hollywood. Son objectif : retrouver la trace de l'esprit de Marilyn Monroe, dont la présence hanterait encore le Hollywood Roosevelt Hotel, établissement où l'actrice vécut deux ans dans un bungalow au bord de la piscine.

Brocard a séjourné dans la suite Marilyn Monroe, la chambre même qu'aurait occupée la star. Pourtant, selon son témoignage, aucune manifestation paranormale ne s'y serait produite. C'est finalement au bord de la piscine que la chanteuse affirme avoir vécu une expérience troublante : elle dit avoir aperçu « une silhouette lumineuse, reconnaissable entre toutes, flottant comme si elle profitait de l'atmosphère, comme autrefois ».

La chanteuse rapporte également avoir entendu, à l'intérieur de l'hôtel, des voix qu'elle attribue à d'autres esprits évoquant la possibilité d'une apparition de Marilyn Monroe. Selon elle, cette conjonction ferait de son observation un phénomène rare, voire exceptionnel.

Aucun enregistrement, photographie ou élément matériel n'a cependant été fourni pour étayer ces affirmations. L'absence de preuves tangibles ne permet pas de vérifier les dires de Brocard, laissant ces déclarations dans le domaine du témoignage personnel.

Le Hollywood Roosevelt Hotel, réputé pour ses récits de hantise, continue ainsi d'alimenter les spéculations et les légendes qui entourent la mémoire de Marilyn Monroe, plus de soixante ans après sa disparition.